
Relatório de visita do CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, CONSELHO DO 
FUNDES e CONSELHO DE ALIMENTACÂO ESCOLAR 

Escola visitada- E.M.E.F. Profa. Leonor Conti Elias 
Dia da visita- 22/06/2023 

Conselho Municipal de Educação - Maria Heloísa Cruz Ramos Cavaretto da Silva 
Conselho do FUNDEB- Andréa Voltarem Viana Pelissari 
Conselho de Alimentação Escolar- Alessandra Elvira Simões Bento Oliveira 

ASPECTOS GERAIS 

Os Conselheiros foram muito bem recebidos e acolhidos por toda Equipe escolar. 
Escola limpa, organizada e sem dano estrutural aparente. 
Bebedouro de acessibilidade apresenta ferrugem e não funciona, aguardando reparo já 
solicitado. 
Filtros vencidos, troca solicitada pela gestão. 
Banheiros adequados com lixeiras providas de tampa cóm acionamento por pedal, dois 
deles com lixeira comum que será substituída provida de tampa com acionamento por 
pedal. 
Banheiros não dispõem de papel toalha. 
Algumas torneiras são providas de acionamento automático, outras não dispõem. 
Sala dos professores ampla e aconchegante. Não dipõe de papel toalha, o uso para 
enxugar as mãos é feito em pano de tecido. 
Durante a visita, os alunos saíram para o Recreio/Café, numa relação harmoniosa entre 
todas as faixas etárias. Foi nos relatado pela gestora Marilene que a mudança de horário 
(antecipação) foi muito benéfica para os alunos, pois o horário anterior era muito próximo 
do almoço, o que prejudicava a alimentação dos mesmos, com intervalo muito curto entre 
uma refeição e outra. 
Ausencia de toalha plástica térmica nas mesas de refeição. 
Climatizadores instalados em todas as salas de aula e no pátio, porém grandes para o 
espaço e sem funcionamento. 
Nem todos os funcionários utilizam touca para entrar e permanecer na cozinha, no 
momento apenas duas usavam. 
Cardápio afixado na entrada da cozinha, visível, desatualizado, referente ao dia anterior. 
Cozinha apresenta infiltração nas paredes superiores, uso de pano de tecido lavável, sem 
papel toalha. 
Sala do Alicerce limpa, bem atrativa, organizada, aconchegante e acolhedora. 
Sala de Leitura - Cine Leitura- com um amplo acervo de livros, todos muito bem 
organizados e dispostos em prateleiras. Almofadas coloridas dispostas ao chão para o 
conforto das crianças durante a sessão cinema. 
Sala de Informática, aguardando ser instalada com computadores suficientes para ~ 
atender os alunos. Sem conectividade com Internet. 
Sugestão de instalação de Playground para as crianças menores. ~ 
Era o que tinha a relatar. -J _ 



Aguaí, 27/06/2023 

Maria Heloísa Cruz Ramos Cavaretto da Silva 



Relatório de visita do CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO. CONSELHO DO 
FUNDES e CONSELHO DE ALIMENTACÂO ESCOLAR 

Escola visitada- EMEB Clarice Motta Moro 
Dia da visita- 22/06/2023 

Conselho Municipal de Educação - Maria Heloísa Cruz Ramos Cavaretto da Silva 
Conselho do FUNDEB- Andréa Voltarem Viana Pelissari 
Conselho de Alimentação Escolar- Alessandra Elvira Simões Bento Oliveira 

ASPECTOS GERAIS 

Os Conselheiros foram muito bem recebidos e acolhidos por toda Equipe escolar. 
A escola está passando por uma reforma geral e percebe-se que a rotina escolar está sendo 
adequanda à realidade atual da escola. 

Devido à reforma, não foi possível uma observação mais detalhada por parte dos conselheiros, 
registra-se que a reforma está seguindo o cronograma. 

Era o que tinha a relatar. 

Reforma dos Banheiros 



Maria Heloísa Cruz Ramos Cavaretto da Silva 



Relatório de visita do CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, CONSELHO DO 
FUNDES e CONSELHO DE ALIMENTACÂO ESCOLAR 

Escola visitada- Creche Escola Dr. José Luiz Massuia Betito 
Dia da visita- 22/06/2023 

Conselho Municipal de Educação - Maria Heloísa Cruz Ramos Cavaretto da Silva 
Conselho do FUNDEB- Andréa Voltarem Viana Pelissari 
Conselho de Alimentação Escolar- Alessandra Elvira Simões Bento Oliveira 

ASPECTOS GERAIS 

Os Conselheiros foram muito bem recebidos e acolhidos por toda Equipe escolar. 
Escola limpa, sem dano estrutural aparente. 
Por falta de espaço e salas desocupadas, foram acomodados(provisoriamente) carrinhos, 
velotrols, gangorra, brinquedos, casinha de boneca (que será montada) e bens inservíveis em 
alguns espaços do ambiente escolar, banheiro do cadeirante, copa e sala de espera. 
A gestora está aguardando a retirada de vários bens inservíveis (danificados),assim conseguirá 
organizar melhor os espaços, dando finalidade à cada um deles. 
Informado pela gestora que os Filtros foram trocados. 
Banheiros adequados, sem vazamento aparente, com lixeiras providas de tampa com 
acionamento por pedal 
Banheiros não dispõem de papel toalha. 
A adaptação de Chuveiros no banheiro masculino e feminino, utilizados para o banho, não 
atendem as necessidades, posto que a estrutura do prédio e com base nas placas de 
aquecimento solar. 
As torneiras não são providas de acionamento automático, sem vazamento aparente. 
Durante a visita, as salas de Berçários estavam fazendo a refeição, num ambiente acolhedor, 
afetivo e harmonioso. Alguns eram alimentados no colo e outros já autônomos, comiam sozinhos 
com a supervisão de um adulto referência. 
No lactário, além do preparo das mamadeiras, a própria gestora faz sucos para as crianças todos 
os dias. Observam-se algumas frutas, como laranja, acamadas embaixo da pia, dentro da /4 
geladeira que serão utilizadas, posteriormente. Encontra-se nesse ambiente, processador, 
liquidificador e utensílios necessários ao preparo. Há também um fogão de 4 bocas. 
Ausência de toalha plástica térmica nas mesas de refeição. 
Observou-se que os funcionários utilizam touca para entrar e permanecer na cozinha. 
Cardápio afixado na entrada da escola, visível e atualizado. Sugere-se que seja afixado uma cópia 
na entrada da cozinha para a visibilidade de todos. 
Houve a guarda de amostras de comida. 
Na janela da cozinha, em toda sua extensão foi colocada uma cortina de cor marrom e papelã 
como paliativos para evitar o reflexo direto do sol, enquanto as funcionárias preparam as 
refeições.Foi solicitado pela gestora, a colocação de toldo. 
Observou-se, no refeitório, vários galões dispostos ao chão, como uma espécie de suporte de 
porta. 
A escola possui ampla área verde à frente, com árvores e plantas muito bem cuidadas. 
Ao fundo, um extenso gramado, com árvores, sombra, um ambiente reconfortante e prazeroso. 
As crianças brincam, felizes nos Playgrounds de plástico e de madeira. Há pneus fixados ao solo, 
que formam um circuito. 
Constam ainda dois tanques de areia, revestidos de cimento. 
Observou -se que o escorregador de um dos Playgrounds foi instalado muito próximo à parede. 



• e: • e.:\. 

aí, 27/06/2023 

Maria Heloísa Cruz Ramos Cavaretto da Silva 
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